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亀谷会長テーマ全人類に愛と善意を

第 １ ４ ９ 回 例 会 ５ ６ 年 ６
出席報告
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司 会 S A A 北 砂 富 三 君
ソングﾘーダー中西功君「それでこそロータリー」

フ､がコホストでございます。本年は特に70%以

上の御出席を是非お願致したいと思います。尚

御家族，奥様方の御参加の『『催，御協力をお願致
します｡期Hは９月12･13日で神奈川県民ﾎｰ
ﾙ が 会場です . 特 別識演 . ｼ ﾝ ﾎ ｼ ｳ ﾑ も ユ ニ
ークなものを考えて1,11･ります。詳細な御案内は

後朧改めて致しますが宜しくお願致します。
〔川崎鷲沼RCよりバナーを頂き，、％クラブの
バナーと交換致しました。

幹 1 事 報 i 告
１.次回６月１８日の例会は，会場を大和市医療セン
ターに移し，時間を６:３0p.mから今年度岐

後のクラブ協議会を兼ねて開催しますので御承

知下さい。尚夕食は堆備してあります。
２前年度から申し送りのあった皆さんの机上のプ

レート作成の件ですが．比の度，職業分獺，氏

名入りのプラスチック製のものを作ることにな

ビ ジ タ 一
上坂↓;夫君（東京港南），高寿昌良君（横浜lⅡ園）

安藤光次君，田代公克君（川崎瀧沼），荒城義信
洞（座間），足幸男君野口栄三郎洞．，今井利汎
別，川崎｢|丁松渦．，篠村啓iﾘl君，小沢昭治君（大和）

会長ゞ隼§1告
１．「時は刻まれ,Hは流れ」いよいよ私の任期も

あと２回の例会を残すのみです。私の気持とし
ては慶賀の至りです。先週の例会は厚木基地将

校クラブで御婦人を招いての夕食会を開催し，

大変楽しく出来ましたことをSAA並びに御出

席を頂きました奥様方にどうぞ宜しくお伝え下
さい。感謝申し上げます。

２. *H ,川崎鷺沼RCの方が次年度地区大会の御

案内に見えて居りますので、ここでお話しを頂
きたいと存じます。

安藤氏の挨拶（川崎鷺沼RC )一地区大会の御

案内に私と111代会員がお邪魔致しました。本年

度の地区大会は第一分区が杣､%することになり
ました。川I崎北RCがホストで，あとの１０クラ
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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会 員 数

3９ 名

欠 席 者
二見，合田，池田，商橋，保田

出 席 数

34名

出 席 率

87.18％

前回の修正
１００％

本日のプログラム６月１８日
クラブ協議会：大和医療センター

次週予定６１１２５日
「ｌｲﾄを噸みて」勉谷会長，富沢幹醜 」



親 睦 活 動 委 員 会 鈴 木 委 員 長
1.6月１３日の三クラブ親睦ソフトボール大会に御
参加の選手の方は，少し早めにお集り下さい。
２お祝の方を御紹介致します。
お 誕 生 日 有 沢 昭 二 君 （ ６ 月 1 1 日 )

後藤定毅君（６月1旧）
伊藤宜男君（６月１１日）

（遠歴）寺田伍六君（６月14日）
（古稀）伊藤正男君（６月15日）

創業 ‘記念日竹本健一君（６月４日）
石渡英二郎君（６月７日）
佐藤実君（６月11日）

尚還歴の寺田会員，古稀の伊藤佃会員にはお祝
の赤い靴下がII円られました。おめでとう./

りました。１個2,5側円かかりますが，これは

名rlに御負扣をお願致しますので宜しく。
3.6月25Hは今年度岐後の例会ですので，次年度
からは八千代ｲ,洲金庫大洞l支店に例会場を移す
為，例会後金員でd|越しをやりますから，時間
も約１時間位い必要かと思い･ますが，お残りお
]Iくいをお願致します。
4.6ノll3II出は2:00p.mより深見小グランドで，
三クラブのソフトボール大会が行われます。

大熱の御参lllをお願致します。
5.例会後FIM,役員会を鮒催致します。

へ

蕊．“蟻…｡篝灘鴬義賃
次期幹事辻国明会員より
11収協議会が６ノ114IIに行われます。集合時間

は,U,utホールに10時です。ハ側炎務者は，次
ｌり1余腿，イノ}藤佃，クラブ会計，中餌，クラブ奉

仕．寺III,職業奉仕，踵谷川，ネ|:会奉仕，松本
E),l'1際乍什，イj沢，公紺，北砂，雑錐，竹本，
ロータリー財･IJ1,保III,米lll奨鷺，猪熊，青少
イド，近藤（二兇），断会員,ll4方，三浦の各委

即過さん帷びに全員です。御確I溜の上，，必ず御
Ⅱ}席ドさい．

社 会 奉 仕 委 員 会 猪 熊 委 員 長

本年庇の‘〃業計IIIIIのうち，残ってl,'}りました，
２件が今l''l完了しましたので御報(If致します。

（１）下Nlul児渡航にすべり台を寄蛎
（２）南林iﾊ仲 'γ9" (Wt )にどうだんつつ
じをグランドの{IIIり５ケ所に植樹が完成しまし
た．Ｉ呵方とも【剛力会員の御協〃によるものです。

次期プログラム委員会後藤委員長

先週お願致しましたプログラムの内'存について
本IIがl''l群の期限になってIIWりますが，まだ届
いて無いのがありますが，なるべく早くお願致

します。
親 睦 ゴ ル フ 会 近 藤 会 員
第８回親膝ゴルフ会を６月２８日(日)，南士高原ゴ
ルフコースで開催致します。お手元に御案内を

してありますが，１６名分をとってありますので

奮って御参加下さるようお願致します。

次年度会長の運営方針

次 年 度 会 長 伊 藤 正 男

大和中ロータリークラブも創立後満３年を経て
クラブの基礎も一応固まりました。この間におけ

る歴代会長，幹奮，役員を初めとする会員の皆様
方のご努力，特に昨年，３年目の危擬を訴えられ
て，ともすればダレかねない，そしてマンネリに

陥らぬとも限らないクラブを引き締めて，ますま
す新鮮にはつらつと，そして和気あいあいたるク
ラブに育て上げられた会長，幹事ならびにご協力

頂いた会員の皆さんに改めて敬意を表したいと存
じます。その後を継ぐ私(ま，もとよりその器でな
いことは敢々存じておりますが，幸いに幹事に円

満な，そして綴密な練達の士，辻国明氏を得，ま
た嶬代会長，幹事の方がたも指導して下さるとの
ことでありますので，及ばずながらこの１年，会

長として勤めさせて頂きたいと存じます。何卒会
員の皆様の絶大なるご協力を賜りますようお願い
申し上げます。なお，各委員会には会員のすべて
が参画して頂くよう，しかもほと人どが２役以上

受持って頂くようお願い致しましたところ，皆様
には快く引き受けて頂き，誠に有難く旱くお礼申
し上げます。皆んなが参画するクラブ，皆んなで

育て上げるクラブにしたいと存じます。
さて，スタンレーE,マッキヤフリー次期RI

へ



会長は,RI会長テーマとして「ロータリーを通
じて，世界理解と平和を｣(WorldUndemtandil
andPeace th roughRota ry )-を示されま（
した。そしてロータリアンがこれを貢献できる方

法として，
（１）クラブで…ロータリー財団,3-Hプログ

ラム，世界社会奉仕，その他の国際的なプ
ログラムに協力して下さい。交換学生，研究グル
ープ交換チーム，または海外よりのビジターなど

のホストをつとめて下さい。国際的な主題に関す
る卓話とか，週間プログラムを肘意して下さい。
（２）職場で･･悔外諸国の同業者との接触を深め

アイディアを交換し，職業上の国際組織に

参加して下さい。皆さんの職業分野での海外から
のビジターのホストをつとめて下さい。皆さんの

職場なり工場なりえ外国の学生を招いて下さい。
（３）地域社会で･･･在住諸民族に十分な関心を払

い，そしてこれらの人々との理解増進に尽

力願います。地域社会フォーラムとか，または国
際理解促進のために工夫されたその他のプログラ
ムのスポンサーになって下さい。他国民やその文

化についての知識をひろめることを奨励するよう
な学校内プログラムのスポンサーになって下さい，
（４）国際的には・・世界社会奉仕,3-H運動，

組合わせ地区ククラブ活動などによって，
意義ある国際的プロジェクトを促進しようとする
クラブ活動に協力して下さい。「ロータリーを通

じて，世界理解と平和を」みちびくため,RI会
長主催の親善会議のようなロータリーの国際的プ
ログラムに協力して下さい。

の４分類を挙げておられます。
渡辺嘉造伊ガバナーノミニーは，４月17日の会

長，副会長，幹事の研修会において
（１）ターゲットは,RI会長のターゲットにそ

のまま従う。ガバナーとしてのターゲット

は別に掲げない。
(2'会長，幹事宛毎月レターを出すから，例会

で会員によく伝えて欲しい。
（３）会費は増額しない。鮎区費用は徹底的に節

約せられたい。知恵を出して物価上昇に対

処して欲しい。
（４）クラブの例会はできるだけ楽しくして欲し

い。

（５）来年度は内容を充実して黄金の年とせられ
たい。

とのことでした。

私は，以上の意を体しながら，ハ'位後満３年と
いう若いクラブであるということも巷慮し，もう
一度原点に立ち返って，一層会員相互の親ll樵を深

め，かつロータリー蛙本概念の勉学に努め，クラ
ブの基礎をますます強問なものにしたいと考えま

す。そして分に応じた身近な奉仕活動を行い，地

域におけるクラブとしての存在の意義を尚めたい

と存じます。

そこで，会長ターゲットとして一身近な奉仕に

誠を尽そう=を掲げさせて頂きます。

そして，次年度の運営方針の屯点は，

（１）ロータリー精神の基本に忠実であるように

努める。

（２）未充填職業分類の充填に頭きを置き，全会

員の協力により８名の会員墹強を図る。こ

れは会員数45名の確保を目標とするためです。

しかし本年は内容充実の年にしたいと思いますの

で，会員数は単に数の多きを誇らないで，質の充

実に重きを置きたいと存じます。
{31大和市における身障者，青少年ならびに地

域社会えの奉仕に重点を置く。
（４）大和市インドシナ定住促進センターえの支

援ならびに，中国留学生，研修生等との交
流を図り，併せて世界社会奉仕え参加する。（プ
ロジェクトNQ1108ケニヤ・ナイロビRCのジャ

カランタ．スクールえの援助）

（５）会員相互の親睦と啓発を図り，かつ冗費を

節約して財政基盤を確立し，奉仕活動の実

をあげる。（当クラブの会費もあげない。）

としたいと思います。これらの中で，今年は国

際障害者年であることを考慮し，またRI会長タ
ーゲットの主旨にも沿うよう心掛けますが，すべ

てを尽すことはできませんので，大和という地域

的なことも考え，またクラブの規模も考えて，分

Undemtanding
を示されまし
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クラブの素晴しさを知ることができました。

有沢会員誕生日を祝って頂き有難うございます。
伊藤巨｜会員，４５回目の誕生祝を頂き幸です。
後藤会員入会初めて誕生祝を頂きとても幸です。
伊藤副会長誕生日のお祝い有難うございました。

寺田会員本日より長寿の仲間入りができました。
竹本会員石渡会員，佐藤会員，本年も創業記念

日を迎え祝って頂き有難うございました。

に応じた奉仕活動を地道に実践して行きたいと考

えます。
なお次年度は，経費節約のため例会場を八千代

信用金庫に移転します。最初の間は戸惑いもあり，
また不便も多いかも知れませんが，その主旨はよ
く理解して頂き，ご協力をお願い申し上げます。
また，次年度は当クラブがホストとなってIGF
を開催することになっておりますので，これまた

皆様のご協力をお願い申し上げます。
以上，次年度会長の方針として，ただ今考えて
おりますことを申し上げましたが，至らぬ点も多
々あることと存じます。皆様のご意向に沿って改

めて行きたいと存じますので何卒忌たんの無いご

意見を賜りますようお願い申し上げます。そして
皆さんと共に楽しい，内容の充実した立派なクラ
ブにして，栄えある５周年えと引き継ぎたいと存
じますので，皆様のご協力を衷心よりお願い申し

上げます。

雨の中に三クラブ親睦ソフトボー
速報〃 ル大会の熱戦を展開.〃
１３日土曜日，午后２時より深見小のグランドに

て開催された。小雨のけむる中を我が中クラブの

選手の面々が早くも２時前には全員が集合し，そ
の盛んな意気込みが感じられた。他クラブは．２

時には選手が整ろわず，不戦勝との声もあり。
２時20分やっとプレーボール
第一戦は座間 R C 対 大和中 R C
我がクラブの選手諸君の活躍は目ざましく，全

員長打で，１回には早くも４点，２回に５点，３
回には三浦君の三塁打を含め６点。合計15点で３
回にしてノックアウト15A対４でコールド勝ち。

第二戦は大和 R C 対 大 和 中 R C
このゲームは大和RCの打棒が冴え，我がチーム

も５回を善戦したが11A対９で惜敗し涙をのんだ。
ここで大和RC対座間RCの一戦が行われる予

定だったが，-しきり雨が激しくなって来たので
ゲームは一応中止と言うことになった。

結果は以上の通りで．３時30分に終了。折を見
て再度試合を行うことで散会となった。
それにしても，古稀の伊藤会員をはじめ我がク
ラブの選手諸君、ずぶぬれで，雨の中の若さ溢れ
る奮闘，本当に御苦労様でした。翌日の足腰の痛

みが心配されますが，次回は是非勝って下さい。
我がクラブのラインアップは
投手ー郡司，捕手--伊藤瑛)，一塁手一高橋，
二塁手一北砂，三塁手-竹本，遊撃手一三浦，

外野手-後藤(C),池田に),伊顔正眠),富沢(R),
鈴木侭)，竹之内(L),応援-佐藤，有沢でした。

一 、

臺蕊撫総識:．累潔蟻澱_聡灘
東京港南RC上坂会員お世話さまになります。

川崎鶯沼RC安藤会員，田代会員，地区大会の
ご案内にお伺いしましたどうぞよろしく。

横浜田園RC高寿会員お世話になります。

大和R C星会員本日もお世話になります。

本年度の役割もあと少しです頑張って下さ
い。

大和RC小沢会員今井会員，野口会員，田崎

会員，篠村会員，いつもお世話になります。

亀谷会長，富沢幹事６月４日ご婦人を招いての

夕食会は大変楽しく，関係者に感謝します。

蜂屋会員６月７日に次女が男子出産，６番目の

孫の誕生です。母子共々至極元気です。

石渡会員富沢さんのお世話で鮒忠南林間店が開
設を決定しました。有難うございました。

松本E)会員猪熊さんのお世話で楽しいキャンプ

ができました。有難うございました。

鈴木親睦委員長前回の夕食会に皆様のご協力で
タバコの利益金が２，０００円ありましたので

後藤会員ホームクラブを２週欠席して，我々の

ー


